

Le vélo électrique fait la course en tête des ventes

Le vélo, sous tous ses aspects, est désormais dans l'air du temps avec un retour remarquable grâce à la promotion des énergies vertes en matière de transport. La crise sanitaire aidant, la vente de vélos a augmenté de manière considérable. Cette augmentation a été sérieusement « boostée » par l'apparition de l'assistance électrique pour ce mode de transport écologique. Cette assistance se porte sur tous les modèles pour tous les goûts et/ou usages. À Porto-Vecchio où Insula Bike, Mondo Vélo et Intersport se sont spécialisés dans ce produit, les ventes sont à la hausse de manière remarquable.

Il faut quand même pédaler



Chez Insula Bike, tout est dédié à la location et vente de tous types de vélos, VTT, route, ville, fatbikes, vélos électriques, etc. Le verdict est sans appel : « C'est un retour en force du vélo grâce à l'électrique à tous les prix. Les gens réclament cette assistance pour le confort et ainsi éviter une fatigue inutile sur une géographie telle que la nôtre.

Une assistance électrique pour le sport.

La demande a été sérieusement augmentée pendant les deux périodes de confinement malgré les aléas des ouvertures autorisées ou non. Chacun se débrouillait et se débrouille pour nous contacter, alors que nous ne sommes ouverts que trois jours par semaine,

crise oblige ! » Il est vrai que cette assistance high-tech permet en quelque sorte le sport sans effort surtout à Porto-Vecchio et au-delà sur des circuits naturels ou non souvent tourmentés. Mais il ne faut pas s'y tromper, il convient quand même de pédaler plus ou

PHOTOS P. C.

moins vigoureusement en fonction du degré d'assistance retenu et que l'on peut varier à tout moment. « Le vélo électrique peut permettre un comportement sportif ou tout simplement aidé sans effort... Il reste, dans les tous les cas, un moyen de transport idéal tout en ménageant et améliorant sa santé. C'est devenu un véritable moyen de transport utile. Il n'est pas seulement ludique. »

La tradition fait de la résistance

Bien sûr, le vélo traditionnel garde ses aficionados et en gagne davantage. Il participe au boom précité, y compris pour tous les modèles induits par le secteur avec ses pistes, chemins de traverse et quelques pistes cyclables qui devraient se développer au vu de ce phénomène. De plus, la bicyclette est parmi le premier des grands cadeaux offerts à Noël. « Quand on partait de bon matin. Quand on partait sur les chemins. À bicyclette... » comme le chantait Yves Montand.

P. C.



Le choix du vélo est devenu très spécialisé.